

El proyecto de una fachada para un Teatro ha sido uno de los objetos que han llamado la atencion de la Ultre Sociedad Económica de amigos del País de esta Capital, y a pesar de que en su Programa no exige mas que la fachada con su planta y sección particular; como quiera que para verificarlo sea requisito indispensable el estudio de la planta y secciones del todo del Edificio para que guarden la debida relación entre si las cubiertas y murallas, sin lo que no se puede formar idea de su distribución interior, tengo el honor de presentar el de un Teatro acomodado al terreno que ocupa el extinguido Convento de Santo Domingo de esta Ciudad.

La situación de este Edificio con respecto a la Población es de lo mas apropiado para este objeto, tanto por estar colocado en una de las Plazas mas principales y de mayor extensión, como por pasar contigua al Edificio los acueductos que facilitan el agua para los depósitos q. estos Edificios necesitan para un caso de incendio, a lo que se agrega el tener otra Plaza en el costado del Dominio que facilita el desalojo necesario para el tránsito de carros

